

VIERNES 15 DE NOVIEMBRE 2024

# Joyerías del centro de Iquique afectadas por la inseguridad

Comerciantes concuerdan que el centro cambió y deben cerrar sus persianas más temprano por los robos.

Luis Ramos Ossandon  
 cronica@estrellaiquique.cl

Los negocios del centro de Iquique se mantienen en alerta por los hechos delictivos y que han cambiado la modalidad de atención previo al estallido social, donde tras un cierre a media jornada las aperturas se extendían más allá de las 21 horas.

Las joyerías locales han sido uno de los negocios más golpeados por los robos, y se han visto como un blanco fácil para los delincuentes en el último año.

Luis Olate dueño de la joyería Patty emplazada hace 30 años en calle Tarapacá, entre Vivar y Barros Arana, señaló que la inseguridad con los años ha ido aumentando. “Yo antes trabajaba desde las 9 de la mañana hasta las 21 horas, pero hoy debo trabajar desde las 11 hasta las 17 horas. Hoy el negocio alcanza para sobrevivir, ya no es rentable como antes y llegará el momento de cerrar definitivamente debido a la inseguridad”.

Además, el comercian-

te de joyas, dijo que “calle Tarapacá por la noche es tierra de nadie, no hay seguridad y Carabineros se dedica a sacar a los ambulantes de Vivar todo el día, pero Tarapacá hacia el Oriente es muy peligroso”, explicó Olate.

Hace cerca de un mes, la joyería “Mujer Orfebre” ubicada en la feria Vivar y de propiedad de Marienela Ulloa, fue atacada por un desconocido, quien después de romper el techo del centro comercial, ingresa al negocio y se apodera de joyas especialmente diseñadas con un alto valor comercial. Sobre lo que vive el centro y propósito del robo a su local, Ulloa dijo que “recién el día de ayer tuve mi primera reunión con la fiscalía y justamente van a pedir recién las cámaras con las imágenes. Encuentro que nosotros como personas vulneradas en sus derechos estamos totalmente desprovistos de apoyo. Todos sabemos que la fiscalía o los mismos carabineros no dan abasto, pero yo, como dirigente le digo a mis colegas que denuncien para que el centro sea



EL 4 DE NOVIEMBRE UN SOLITARIO DELINCUENTE SE APODERÓ DE LAS JOYAS DESDE UN NEGOCIO

## \$2

millones fue el robo que cometió un delincuente a plena luz del día a una joyería del centro.

zona roja y ya no sea zona verde”.

Ulloa manifestó que “nosotros estamos siendo víctimas de robos, el centro siempre está descuidado en seguridad y las autoridades no nos apoyan. Hay mucho robo los sábados y agradezco que igual estén durante la semana pendiente de los eventos

que hay en la ciudad, pero nosotros como comerciantes del centro estamos descuidados”.

Hace una semana, la joyería “Chimertime” que vende productos de plata en calle Thompson fue abordada por un solitario delincuente cerca de las 15 horas. Las cámaras de negocios aledaños grabaron,

pero el delincuente logró su objetivo y se llevó cerca de dos millones en especies.

Su dependiente, Fernanda, explicó que fueron víctimas, pero el mismo hombre regresó hace dos días e intentó nuevamente sacar más joyas. El dueño hizo la denuncia, pero al final quedan en nada, es una pérdida de tiempo”.

### CÁMARA DE COMERCIO

Rafel Montes, presidente de la Cámara de Comercio, Industrias, Servicios y Turismo de Iquique ante la preocupación de los negocios, dijo que “permanentemente estamos conversando con las autoridades policiales y hemos cruzado estadísticas, donde se ha visto una recuperación, pero eso no quita que también nosotros queremos una tranquilidad mayor y esperamos la intervención del municipio”. Comparte la preocupación del comercio “y los empresarios y seguiremos conversando con las policías, porque quisiéramos que la ciudad y el sector comercial tuviera la tranquilidad que necesitamos”, aseguró.